

## LETTRE PASTORALE

DE MGR L'ÉVÊQUE DE NICOLET, ANNONÇANT LA CONSÉCRATION  
ÉPISCOPALE DE SON COADJUTEUR

Elphège Gravel

Par la grâce de Dieu et la faveur du Saint Siège, évêque de Nicolet, assistant au Trône Pontifical, etc., etc.

Au clergé, aux communautés religieuses et à tous les fidèles de notre diocèse, salut et bénédiction en N. S. J.-C.

Nos Très Chers Frères,

Il y a près de quinze ans, le Vicaire de Jésus-Christ faisait choix de notre humble personne, pour succéder, dans le gouvernement de cette portion de l'ancien diocèse de Trois-Rivières, maintenant le diocèse de Nicolet, à l'illustre et toujours vénéré Mgr Laflèche, de glorieuse mémoire. Nous étions alors dans la force de l'âge—47 ans,—et la santé dont nous jouissions nous inclinait doucement à espérer la réalisation des souhaits de longue carrière de travail que l'on faisait pour nous.

Mais Dieu est le maître de nos forces aussi bien que de notre vie. Il juge bon quelquefois de mettre ses entraves à de légitimes aspirations. Il lui plut de nous visiter par une maladie qui épuisa notre vigueur, et nous laissa soumis à des infirmités qui nous rendent certaines parties de l'administration diocésaine fort pénibles et parfois impossibles.

Encouragé, cependant, par les touchantes sympathies de notre clergé, et fortifié par les prières qui ont été faites pour nous, nous avons persisté à rester à votre tête, en nous contentant d'accomplir les devoirs les plus impérieux de notre charge pastorale.

Nous étions dans cette condition précaire, lorsque vint nous frapper, le printemps dernier, le désastre de notre cathédrale en